

Exposición de fotografía "Mi Veracruz" de Ana Domínguez Lombard

06-mar-14

El día de hoy se inauguró en la ciudad de Zurich la exposición "Mi Veracruz", de la fotógrafa mexicana Ana Domínguez Lombard, quien a través de su cámara nos lleva a la atmósfera de su ciudad natal Veracruz y nos ofrece desde su perspectiva la riqueza de cultura, costumbres, historia de la gente de la primera mitad del siglo XX.

El Puerto de Veracruz situado en el Golfo del México tiene raíces ancestrales con una fuerte herencia española y en esta exposición podemos observar como Ana Domínguez logra capturar su esencia con un aire de nostalgia.

En sus palabras de inauguración, el Embajador Castro-Valle K. se refirió a la importancia histórica que reviste al Puerto de Veracruz, que luego de la llegada de los españoles se convirtió en punto importante para la exportación de productos mexicanos, como el oro, la plata, especies exóticas y otros que hasta ese momento eran desconocidos en Europa como la papa, tomate, chocolate y aguacate, entre otros.

Asimismo, recalcó la prioridad que para la Embajada en Suiza reviste la promoción de la cultura como un instrumento privilegiado para fortalecer la imagen de nuestro México como una nación en paz y segura, próspera e incluyente, con educación de calidad, así como actor con responsabilidad global.

La exposición permanecerá abierta al público a partir del día de mañana y hasta el 15 de marzo, con un cierre excepcional el día 11.

